



Conferencia de los jefes militares de la Unión Occidental en Fontainebleau (Francia)

Planes norteamericanos para la defensa contra una agresión de Rusia

Como sabe el lector por las informaciones que a diario le damos, los tres jefes de los Estados Mayores americanos andan de la «ceca a la meca» planeando con los mandos militares supremos de los países signatarios del Pacto del Atlántico Norte un programa de acción común contra una posible agresión de Stalin. Han estado en Londres; ya han llegado a París y como es natural sus acuerdos son secretos, pero aun así, se conocen algunos datos sobre su orientación general. A este respecto tienen especial interés las declaraciones del general Bradley ante la Comisión de Negocios Extranjeros de la Cámara de Representantes, en Washington, en vísperas de salir para Europa.

Las manifestaciones de Bradley se sintetizan en los siguientes cinco puntos:

Primero. Estados Unidos se debe encargar del bombardeo estratégico, con el cual está en íntima relación el uso de la bomba atómica.

Segundo. Las fuerzas navales yanquis y de las potencias marítimas de la Unión Occidental deben encargarse de operaciones esenciales, especialmente la defensa de las vías marítimas. Los países de la Unión Occidental deben encargarse de su defensa costera y portuaria.

Tercero. La base de los ejércitos de tierra debe ser proporcionada por Europa, con la ayuda de las otras naciones, cuando estas estén en condiciones de movilizar.

Cuarto. Gran Bretaña, Francia y los países más próximos deben desarrollar las operaciones de bombardeo a corta distancia y defensa contra la aviación enemiga. De todos modos, Estados Unidos debe conservar una aviación táctica para sus fuerzas terrestres y marítimas y defensa del territorio yanqui.

Quinto. A los restantes países, según se encuentren más o menos próximos a la escena eventual del conflicto se les confiarán misiones apropiadas.

Como se ve el reparto de papeles es sencillo y no demasiado cómodo para los europeos firmantes del Pacto Atlántico; es a ellos a quienes corresponderá la ingrata misión de resistir —héroe a la fuerza— hasta que el martilleo, atómico o no, de la aviación de gran radio de acción neutralice la potencia agresiva del enemigo. Entre tanto, al otro lado del Atlántico, se irán preparando los nuevos Ejércitos, para la fase brillante —la ofensiva, la reconquista y liberación de los territorios perdidos— de la guerra. Durante mucho tiempo se empleó para definir la política militar británica la sarcástica frase: «Inglaterra combatirá hasta el último francés». Quizá mañana habrá que decir: «Estados Unidos luchará hasta el último europeo.»

«Creo, que nos entenderemos», declara Vandenberg

PARIS.— La primera reunión de los jefes militares norteamericanos y franceses ha durado dos horas y tres cuartos.

El jefe del Estado Mayor de la Aviación norteamericana, ha declarado que las conversaciones han sido muy útiles y que transcurrieron muy bien. «Creo —dijo— que nos entenderemos». Interrogado acerca de si han discutido alguna clase especial de defensa, manifestó: «No, nada concreto. Sólo hemos hablado en términos generales».

Francia pide que la defensa sea en los ríos Elba y Rin

Francia ha pedido a Norteamérica que se comprometa a no abandonar el continente europeo en una futura guerra. Según informaciones de la Agencia United Press, atribuidas a «Informantes fidedignos», los jefes franceses han pedido en su reunión de hoy a los norteamericanos seguridad de que Europa occidental será defendida a lo largo de los ríos Elba y Rin en caso de ataque. Los estrategas franceses, con el general De Lattre de Tassigny a la cabeza, creen que Europa Occidental, si estuviera suficientemente armada de antemano con ayuda norteamericana, podría de-

fenderse al Este del Rin hasta que pudiera intervenir con plena fuerza la Aviación norteamericana. En un futuro conflicto, en esto difieren fundamentalmente con el mariscal Montgomery, jefe del Consejo Militar de la Unión Occidental, que parece que tiene esa casa confianza en capacidad de Francia y otras naciones europeas occidentales para resistir un ataque soviético a fondo, aunque estuvieran bien armadas. Estas divergencias han provocado animadas disputas.—EFE.

Hasta ahora, las conversaciones van maravillosamente

PARIS, 5.—Las conversaciones van hasta ahoramaravillosamente y los puntos de vista norteamericano y francés sobre la política de defensa de la Europa Occidental son idénticos.

La misión conferencia con los jefes militares de la Unión

Después de la conferencia celebrada en Fontainebleau por los jefes militares de la Unión Occidental, se ha facilitado un comunicado, según el cual «se ha celebrado un útil cambio de ideas en la atmósfera más cordial» Bradley no ha querido ser más explícito, limitándose a decir: «Nos hallamos aquí para discutir toda posible forma de organización en rela-

Explosión de grisú en Pola de Lena

Han sido extraídos tres cadáveres y quedan dos mineros más sepultados

OVIEDO (3,45 m.).—Se reciben noticias de Pola de Lena dando cuenta de una explosión de grisú en una mina del grupo San Martino. Hasta ahora han sido extraídos los cadáveres de tres mineros. Quedan aun sepultados otros dos.—(Cifra.)

ción con el Pacto del Atlántico. Serán, precisamente, nuestros Gobiernos los que adopten las decisiones últimas.»

Por su parte, Vandenberg declaró: «Intentamos recoger ideas de todos lados sobre el tipo de organización que conviene a cada cual desde el punto de vista militar. Nada se ha decidido todavía; sólo hemos realizado un cambio de ideas»

La protesta tendrá que presentarse en horas de oficina

A primera hora de la tarde una

pequeña delegación de intelectuales izquierdistas y miembros de la Asamblea Nacional han acudido dos veces a la Embajada de los Estados Unidos en solicitud de que a las cinco de la tarde fuera recibida una delegación comunista que presentaría una petición contra el Pacto del Atlántico. Les contestó el agregado militar de la Embajada, en el sentido de que no era posible recibir ninguna nueva delegación, pero que cualquier petición podría ser presentada a la Embajada mañana sábado, antes del mediodía.—EFE.

15 DE AGOSTO DIA VERANIEGO DEL SEMINARIO

Colecta extraordinaria en especie para el sostenimiento de las dos comunidades—Avila y Arenas—y en metálico para la construcción en el menor tiempo posible del nuevo edificio del Seminario.

La ayuda y cooperación laudabilísima que se prestare a la Iglesia para formar a sus sacerdotes, redundará siempre en beneficio del pueblo, en aumento de su prosperidad, mejora de las costumbres, y elevación y progreso de las instituciones de cultura, ha dicho Su Santidad Pio XII.

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la diócesis concede CIEN DIAS DE INDULGENCIA por toda oración, sacrificio, limosna o ayuda de cualquier género, que apliquen los fieles a nuestro Seminario.

China y los Estados Unidos

Seria advertencia a los comunistas

WASHINGTON, 5.—«Los Estados Unidos advierten a la China comunista que se abstenga de realizar ninguna agresión contra sus vecinos». Esta observación es hecha por el secretario de Estado norteamericano, en una declaración que acompaña al minucioso Libro Blanco de 1.054 páginas del departamento de Estado acerca de las relaciones de Norteamérica con China. La declaración fija los principios fundamentales de la política norteamericana hacia China, después de las victorias comunistas en la guerra civil.

Acheson dice: «Una cosa está clara: Si el régimen comunista chino, que asegura él mismo que sigue al imperialista soviético ruso, intentase una agresión contra los vecinos de China, nosotros y otros miembros de las Naciones Unidas nos veríamos enfrentados con un caso de violación de los principios de la Carta de las Naciones Unidas y de traición a la paz y seguridad internacionales. No obstante, nuestra política, es de amistad hacia China y nuestro tradicional apoyo a la política de «puerta abierta» y a la independencia e integridad administrativa y territorial de China».

Su fidelidad a Rusia plantea la cuestión imperialista

Acheson escribe: «Debe admitirse francamente que la política de asistencia al pueblo chino contra la dominación de una o varias potencias extranjeras se enfrenta ahora con graves dificultades. El corazón de China se encuentra en manos de los comunistas. Los dirigentes rojos han olvidado el pasado de China y han anunciado públicamente su fidelidad a una potencia extranjera. Rusia, que durante los últimos cincuenta años, tanto bajo el régimen zarista como bajo el régimen soviéti-

co, ha realizado grandes esfuerzos para extender su dominio en el Extremo Oriente. La dominación extranjera en China trata de ocultarse en un movimiento a primera vista nacional. La triste realidad es que el resultado de la guerra civil de China está fuera del alcance del Gobierno de los Estados Unidos; es el producto de la situación internacional del país».

«Lo único que podría hacer es intervenir directamente

Acheson rechaza el argumento de que los Estados Unidos podrían detener el avance de los comunistas aumentando su ayuda a China. «En estas circunstancias—añade—lo único que podría hacer Norteamérica es intervenir

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

Ha habido nubes tormentosas sobre los sistemas montañosos Central, Ibérico y Pirineos. Las temperaturas más bajas que en días anteriores.

Tiempo probable.—Una masa de aire fresco penetrará durante la noche por Galicia, extendiéndose sobre la Península con dirección este sudeste. Aumento de tormentas. Vientos del noroeste moderados.

Mucho calor en Murcia

MURCIA.—Continúa la intensa ola de calor. Centenares de familias han marchado a las playas y a sus posesiones del campo, huyendo de la temperatura asfixiante, ya que, ni de madrugada, refresca y resulta casi imposible pernoctar dentro de las casas. Hacía muchos años que no se registraba un clima tan extremadamente seco como el actual. Afortunadamente, los pantanos disponen de un notable caudal, y que los tres enclavados en la cuenca del Segura, tienen embalsados más de 225 millones de metros cúbicos y están asegurados los regadíos durante el verano.

Refrésca el tiempo en Sevilla

SEVILLA.—La temperatura ha refrescado notablemente en esta

Se conmemora el paso del convoy de la Victoria

CEUTA, 5.—Con motivo de celebrarse la festividad de la Virgen de África, Patrona de Ceuta, y en conmemoración del paso del convoy de la Victoria, se ha verificado esta noche una procesión cívico-militar, presidida por las autoridades de la plaza y con asistencia del Cabildo Catedral. Una reproducción, en miniatura, de la Virgen de África fué trasladada desde el santuario de su titular hasta el muelle de España, llegando al mismo lugar en que el año 1936, partió el inolvidable convoy.

directamente en las actividades de un Gobierno que ha perdido la confianza de sus propias fuerzas militares y de su propio pueblo. Y una intervención en estas condiciones estaría en contradicción con la política histórica de Washington y sería condenada por el pueblo norteamericano».

LEOPOLDO III ACCEDERA A UN REFERENDUM

La consulta está condicionada a la decisión del Parlamento

BRUSELAS.—El Rey Leopoldo de Bélgica ha anunciado que accederá a que se celebre un referéndum popular sobre su vuelta al Trono si el Parlamento belga decide que éste es el único camino para resolver la cuestión real en el país.

La declaración del Rey Leopoldo que los jefes de los tres principales partidos han discutido, agrega que sus conversaciones con las Delegaciones políticas en Pregny (Suiza) le han persuadido de la necesidad de determinar su posición exacta, con la esperanza de facilitar un acuerdo entre los partidos.

Advierte el Monarca que su deseo es que se le pague prontamente a la formación de un Gobierno estable. Por otra parte se niega a

aceptar que sea responsable de las dificultades para encontrar una solución para la cuestión real.

Declara también que rechaza la propuesta socialista de que, en el caso de que se celebrara el referéndum, tendría que obtener una mayoría de dos tercios para volver al Trono. Hace constar que el referéndum sería celebrado únicamente para determinar cuál es la opinión pública, pero que correspondería al Parlamento la acción para resolver el problema. «Si yo creyera—agrega la declaración del Rey— que al volver a asumir mis prerrogativas no prestaba un servicio a mi país, abdicaría en favor de mi hijo y heredero».—EFE.

capital. En la mañana de hoy el cielo presenta bastante nubosidad y el viento ha soplado Suroeste.

También en Barcelona

BARCELONA.—La temperatura ha bajado mediada la tarde de una manera sensible. Un viento fresco y confortante sopla sobre la ciudad y el cielo se mantiene hosco, presagiándose chubascos tormentosos.

Atropella un tren a varias personas

cinco muertos

ALCAZAR DE SAN JUAN, 5. Esta noche, a las once y media, al pasar por la estación de Marañón, inmediata a la de Cincocasas, el expreso de Algeciras, descendente, número 406, arrolló a un grupo de personas que, en la citada estación, esperaban la llegada del tren de Ciudad Real y que, distraídas con la entrada del mismo, no se dieron cuenta del avance del expreso. Resultaron cinco muertos. Hay dos niños heridos.—(Cifra.)

En Zarauz arden dos fábricas de muebles

ZARAUZ, 5.—Un incendio ha destruido por completo dos fábricas de muebles, propiedad de Carmelo Astiazarán, Iturria y Compañía, una de ellas, y de la Sociedad Lasa, la otra. Desde un principio, el fuego adquirió grandes proporciones, acudiendo a socorrerlos los bomberos de San Sebastián, ayudados por el vecindario de esta villa, pero todos los esfuerzos resultaron inútiles. Los inmuebles quedaron reducidos a cenizas y las pérdidas sobrepasan al millón de pesetas. No hubo que lamentar desgracias personales.

Mortal caída de una señorita

OVIEDO, 5.—En Infiesto, cuando se dedicaba a coger higos, que le alcanzaba un hermano suyo, subido al árbol, sufrió un resbalón y cayó al suelo, la señorita Rosario Díaz Páez, de veintiséis años. Resultó muerta a consecuencia del fuerte golpe que se dió en una sien.—(Cifra.)

Incendio en una era

SORIA, 5.—Esta tarde se declaró un incendio en una era de Almazán, propiedad del vecino de la citada localidad Pablo Hernández Casado. A pesar de los esfuerzos realizados para dominar el fuego, éste ha destruido la cosecha y una máquina trilladora. Las pérdidas materiales se elevan a cien mil pesetas.—(Cifra.)

Una loca incendia cuatro edificios

LEON, 5.—En Villanueva de la Tercia, un incendio ha destruido cuatro edificaciones. El siniestro parece que fué provocado por la propietaria de una de ellas, llamada Genoveva González, que tiene perturbadas sus facultades mentales. La Guardia Civil y el vecindario contribuyeron a que el fuego no se propagase a las casas colindantes.—(Cifra.)

Se descarga en Santander azúcar para los hosteleros

Han comenzado a descargarse en Santander 2.000 toneladas de azúcar de Cuba, llegadas en el vapor «Monte Albertia». Esta importación ha sido gestionada por el Sindicato Vertical de Hostelería, con la correspondiente autorización del Ministerio de Industria y Comercio, y será repartida equitativamente entre todos los Sindicatos Provinciales de España para que éstos, a su vez, procedan a su distribución entre los establecimientos del gremio.

El Santo Padre recibe a Myron Taylor

CASTELGANDOLFO.—Su Santidad Pio XII ha concedido hoy audiencia al enviado especial del Presidente Truman, Myron Taylor, que estaba fuera de la Ciudad Eterna.

Esa audiencia ha sido la primera que da el Papa en su residencia veraniega.

Cuento del sábado

Desesperación, Caridad! Gratitud

Sus manos callosas y velludas acariciaban la cabecita lacia.

El niño se ahogaba por momentos. Lo veía claro: el rostro amoratado, los ojos inyectados en sangre, la respiración cada vez más difícil...

Allí había alguien que pretendía robarle lo que era suyo. ¡Láatima que ese alguien no tuviera pecho para hundirle de un puñetazo, cuello que retorcerle, cabeza que partirlle!

El entonces lucharía, vencería. No; que ahora, contra el enemigo invisible, nada podían sus fuerzas sus nudosos y nervudos brazos de acero de aquel discípulo de Vulcano.

¡Un médico, un médico! gritó desesperadamente la madre, viendo que en una de las convulsiones se le asfixiaba el hijo de sus entrañas.

¡Un médico!—repitió sordamente el obrero apretando los puños—, ¡un médico!

Reflexionó unos instantes. El médico municipal estaba muy ocupado: ¡origina tantas enfermedades la miseria! Hasta el día siguiente a las cinco de la tarde no le tocaba visitar al niño. Para colmo de desesperación vivían en el campo, a dos horas del pueblo.

Eran las diez... ¡hasta las dos de la madrugada, lo más pronto, no podría venir el médico, aunque se le llamase con urgencia!

¡Si fuera para los beatos esos de la quinta—rugió al fin— los mejores médicos, medicinas, criados... oro molido! ¡Canallas! ¡hipócritas! ¡jesuitas!

Salió un momento... a respirar, a desahogarse... La luna sonreía impasible, las estrellas brillaban tan frías como hermosas.

Allá en lo oscuro, lejos, al salir del bosque vecino, como pupilas de un monstruo brillaban los faroles de un automóvil... el de los beatos de la quinta. El obrero esgrimió el puño y barbotó dos o tres frases groseras. Penetró en su vivienda y cerró de un portazo.

II

El auto se paró en la puerta de la pobre casita donde la difteria extendía su cetro odioso. La muerte...

Taller de Tapicería. Se hacen fundas, cortinas y toda clase de muebles. Tapicería coches. Tomás Luis de Victoria, 19. T. 415

En Madrid vendiendo local desocupado con vivienda centuquiesima, junto mercado Corredera, precio 100.000 pesetas, facilidades pago. Además vendiendo pisos diversas casas desde 13.000 a 500.000 pesetas. Rafecas. Libertad, 11. Madrid

Azulejos, baldosín catalán, cocinas, bañinas, cubiertas para tejados, tuberías, yesos, cemento natural, fábrica de mosaicos.

Industrias Toquero. Gabillondo, 14.—VABBADOLID

Planchas onduladas y cartón asfaltado. Especiales para tejados de talleres, almacenes, secaderos, establos, granjas, coches, etc., y para revestimiento de paredes castigadas por lluvias, impermeabilización de azoteas y otros usos. Absolutamente impermeable. Poco peso, fácil colocación. Muy barato. Pídanos muestra, precio y detalles. Tenemos clavazón. ALMACENES PINCIA. — Oficinan: Regalado, 10. — VALLADOLID

500 plazas para Abogados. Convocadas 75 FISCALÉS MUNICIPALES Y COMARCALES. Cargo compatible con otros. Inminente convocatoria 200 SECRETARIOS JUDICIALES. Próximas convocatorias JUECES COMARCALES, SECRETARIOS AYUNTAMIENTO 1.ª categoría INTERVENITORES MUNICIPALES (Abogados y Profesores Mercantiles). Preparación. Programa. Contestaciones. Pída detalles a JURISPERICIA. Jardines, 3, pral. MADR D.

OPOSICIONES SIN TITULO: Auxiliares de Hacienda y Gobernación, Secretarios Ayuntamiento 3.ª cat. Preparación permanente,

te continuaba agarrotando con sus dedos huesosos la garganta del niño. La madre lloraba, el padre maldecía...

Se abrió la puerta. Dos señoras envueltas en pieles, penetraron en la estancia. Entre el estupor de los moradores, comenzaron a despojarse de los abrigos y sombreros. Eran una joven de ojos azules y sonrisa de ángel, y una señora de compañía.

La joven besó a la madre y saludó al obrero. Luego, de prisa, como queriendo adelantarse a la obra de la muerte, justificó su presencia allí: había sabido el estado del niño, a quien ella en contrara en sus paseos y le diera dulces. No había tenido corazón para pasar por allí sin verlo, sin besarlo, sabiendo que estaba enfermo. Un médico no tardaría en llegar... no estaba en casa, y no pudo acompañarlos a ellos en el auto. Por de pronto le aplicarían los remedios de carácter general que ella traía.

La señora de compañía protestó por última vez viendo que la señorita se acercaba a la cama del enfermito; ella, tan joven, tan niña... ¡Virgen María, si hasta había peligro de que se contagiase, y, y, y...!

III

Han pasado varios meses. En el cementerio aldeano, todas las tardes vese un obrero alto, fornido, huesoso, que en sus anchas y ennegrecidas manos lleva, como con miedo de deshojarlas sin querer, un ramo de flores. Adelanta hacia el suntuoso panteón de los condes (los beatos de la quinta), se hinca de rodillas ante una lápida, gimie como fiera acorralada, llora como niño y deposita el ramo de flores.

La joven de ojos azules y sonrisa de ángel había logrado salvar al niño del herrero. Mas la muerte en venganza, la había estrangulado a ella.

¡Cualquiera volvía a hablar al herrero de socialismo, de anticlericalismo... contra la Religión, contra los católicos, contra los beatos!... Sólo una beata como su dulce señorita hubiera sido capaz de volverle su hijo a la vida, defendiéndole con su cuerpo de los ataques de la muerte... ¡y mueren, do ella, la rica, la joven, la hermosa... por un desheredado!

P. C. Rollo.

Pago extraordinariamente Mobiliarios, Pianos, Libros, Cuadros, Porcelanas, Plata, Arañas, Condecoraciones y toda clase de objetos antiguos. Parador de la Fruta. Teléfono 582. HIDALGO.

Recadero AVILA-MADRID FRANCISCO VEGA

Encargos: Casa Calvini. Tomás Luis de Victoria, 3. Teléfono 436.

Retorno del pescador

La vela iluminada de tu nave, —que clava el firmamento en lejanía— semeja sobre el fondo de la ría el ala gigantesca de algún ave.

Tornea tu timón, la roja llave que cierra en lontananza el fin del día, y al mástil—como flecha—lo desvía del mar, para que el cielo se le clave.

Gotea el cielo sangre de luceros. El casco se reclina con ligeros vaivenes, dando besos a su cuna,

en tanto que a las olas va estelando; y tú, ¡oh, pescador!, vuelves cantando canciones marineras a la luna.

Angel Luis Sesto.

Vida económica nacional

LA SITUACION

La producción de energía eléctrica

Estamos en plena canícula, y si en todos los años en esta época se produce una natural atonía en los negocios, en el año presente pudéramos decir que existe un paralelismo entre esta paralización y la modorra estival. Naturalmente no vamos a hacer responsables a los rayos solares de esta situación, pero si evidentemente las condiciones climatológicas siguen influyendo con la pertinaz sequía, que se extiende a gran número de países, al marasmo de las actividades productoras.

También otras circunstancias, que no es del momento examinar, gravitan sobre el ambiente de estancamiento y expectativa.

En otras ocasiones, este período ha sido corto; el suficiente para un pequeño descanso, reposición de fuerzas y meditación de planes para el futuro por parte del capital y los hombres de negocios. Pero esta vez es muy difícil predecir la duración de este paréntesis. Ahora bien, con pesimismo nada se consigue. Las fuerzas creadoras siempre están impulsadas por una gran fe en el porvenir. Las grandes obras tanto individuales como colectivas surgen siempre como resultado de grandes esfuerzos y de lucha contra las adversidades. Precisamente tenemos el reciente ejemplo de Italia y otros países europeos que si bien es verdad contaron con la ayuda exterior, resurgieron después de un espantoso abatimiento.

La actual coyuntura económica nacional es bien conocida de todos para que hagamos hincapié sobre la misma. Pero indudablemente el esfuerzo creador de nuestros técnicos y financieros, así como la cooperación de los elementos rectores, encauzada a facilitar la labor de aquéllos, producirá un ambiente propicio al avance ya ostensible hacia un gran resurgimiento.

Las más destacadas personalidades, entre ellas el ministro de Industria y Comercio, señor Suances, con una actitud encomiable, han declarado en diversas ocasiones que comprenden perfectamente el papel que en la economía corresponde al gradual restablecimiento de la libertad; y que la intervención estatal solamente actuará en la medida estricta de la necesidad ineludible, y siempre que ello redunde en beneficio de la economía nacional.

El problema eléctrico está adquiriendo caracteres de universalidad. La excepcional sequía ha agotado los embalses, y no solamente nosotros sino Francia anuncia nuevas restricciones en el suministro de fluido, incluso para la producción industrial.

Por otra parte existen problemas insolubles; otros de fácil y rápida solución. En lo que respecta a España, la cuestión puede resolverse o, mejor dicho, se están estableciendo los jalones para su solución; pero en lo que no so-

AGOSTO

Día 7. Domingo IX después de Pentecostés.—Santos Cayetano, Donaciano, Severino y Luciano.

La misa y oficio divino son del Domingo IX después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Misas de siete a diez cada media hora; a las diez, la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez de la catequesis, y a las once y media.

San Pedro, a las ocho, nueve y diez de catequesis.

Madres (San José, a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las nueve menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho. Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media.

Sección religiosa

San Antonio—Misas a las ocho y nueve y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve.

Real Monasterio de Santo Tomás. Desde las siete y media a las once, cada media hora, misas.

La Santa, Misas desde las siete hasta las nueve, cada media hora; a las diez, y la última a las once.

Magdalena, a las once.

Santo Tomé, misas a las cinco y a las doce de la mañana.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las NUEVE de la mañana.

Parroquia de San Pedro

A las nueve de la mañana misa dialogada. Por la tarde, a las ocho Vísperas y bendición.

Día 8. Lunes.—Santos Ciríaco, Largo, Esmaragdo, mrs; Marino, Leonides, Severo.

La misa y oficio divino son de los Santos mártires Ciríaco, Largo y Esmaragdo, con rito semidoble y color encarnado.

Parroquia de San Pedro

A las diez de la noche, Bendición y reserva.

POEMAS BREVES

Una relojería es un cementerio de cadáveres insesultados, y su dueño, el sepulturero con monóculo.

Esos milanos que vemos volar sobre nuestras cabezas, ¿serán, acaso, mensajes de ultratumba que nos envían nuestros muertos, para que lo hagamos con los que viven mejor que lo hicimos con ellos?... Tal vez. Porque ¡hay que ver con qué muecas de dolor muchos se irán...!

Hay vestidos muy elegantes que están hechos con jirones del pudor. Y resultan tan caros a sus dueñas, que jamás podrán comprarse otros... Y es que éstos, sólo se visten una vez... ¡Cuidado!...

Un nido vacío tiene todo el lígico sabor de un «De Profundis», entonado a media voz, en su «adós» a la vida...

Ese barco que surca los mares es el búcaro inquieto y marinero en el que florecen las más puras rosas de la ilusión, regadas con las salobres aguas del sacrificio.

El recogimiento no es otra cosa que el reencuentro de nuestro yo, extraviado en el tortuoso deambular por las populosas calles del Vicio, y con el que ya podemos dialogar en silencio y sin prisas...

Leer una novela en el café es no leer ni en el café.

Las visitas de sociedad nunca nos fueron demasiado agradables ni las prodigamos, porque todas tienen la misma película, filmada en el celuloide de la hipocresía. Pues en la mayor parte de ellas —por dejar algunas fuera de este concepto— y tras de haber colmado a los amigos visitantes de atenciones sin cuento y alabanzas sin medida, queda temblando en el ambiente del hogar visitado, este o parecido diálogo:

—Te has fijado, Paco, en doña Pilar...? ¿No te ha parecido que venía enfadada?... A mí, al menos, me ha dado esa desagradable impresión — dice la esposa, ahuecando un tanto la voz.

—De lo que sí me he dado cuenta—contesta el marido—es de que don Ambrosio traía el pantalón sin planchar, y, también venía poco explícito. Estaba desconocido...

—Yo, la verdad — repite la esposa —, mil veces hubiera preferido quedarme en casa, a salir así... Y luego, ese peinado, y ese vestido, y esos zapatos... Vamos, que no, que no... — Pues yo he visto en una me-

dia de doña Pilar—intercala un niño como de unos seis años—, una escalerilla así de grande... Y por este cauce tan poco edificante, suelen fluir las aguas del comentario a toda visita hecha...

En la marfileña dentadura del piano tiene su mejor y más bondadosa sonrisa la mujer acariaciada.

Por las antenas de la confianza es por donde nos vienen las más veraces informaciones.

No siempre las heridas hacen verter flores rojas; también las hay que derraman flores blancas: las blancas flores de unas canas prematuras.

El Sol es un potentísimo reflector en manos de un fantástico personaje ultraterreno que está localizando la huida de algún planeta desmandado.

¿Es indiscreto preguntar qué le queda a la mujer cuando, de regreso a casa, se despoja de sombrero que adornaba su cabeza...?

De las paredes de la Felicidad siempre pende un magnífico cuadro: «Conciencia tranquila».

La presunción—extramo opuesto al orgullo, aunque a primera vista no lo parezca— es la momentánea inflamación de una moral construida con materias primas de alta calidad; pero cuando a tal hinchazón no se le aplica rápidamente la terapéutica de la sencillez, el cuerpo moral queda convertido en una constante supuración...

La obra del artista es la permanentemente sonrisa de su fantasía, Juan Patiño Torres

Cooperativa Provincial de Avicultores

Se pone en conocimiento de todos los asociados a esta Cooperativa Provincial, que a partir del próximo lunes, día ocho de los corrientes, se procederá a la distribución de un cupo de salvados, pudiendo retirar el vale correspondiente durante las horas de oficina, de diez a dos, y dándose para ello diez días de plazo.

La Directiva.

Se arrienda

la caza de la Dehesa de Mingo Blasco (Bularros). Para tratar, con el encargado de dicha Dehesa

COSAS DE CAZA Y DE PESCA

Nos encontramos en visperas de la apertura de la veda para las aves de paso, y al igual que de años precedentes, surgen las opiniones, desinteresadas unas y egoístas otras de cada cazador, sobre fechas y circunstancias. Hay quien mirando por el bien general de las especies indígenas, aunque también le agrade tirar a las aves de paso, desearía que la veda no se abriera hasta el 25 de septiembre. Fundan su opinión en que para esta fecha todas las especies han adquirido su pleno desarrollo y por tanto están en condiciones de defenderse contra los matadores de caza y en que de esta forma se evita el que los cazadores no deportivos, se dediquen a tirar a todo menos a las codornices y el que los deportivos se vean en el aprieto de ver correr o volar la caza que no buscaron.

Hay otros, que por el contrario, desean tirar a las codornices, por que les agrada, o porque sus facultades físicas no les permite cazar otras especies. Por último tenemos otro grupo que opina públicamente, pero que se regocija con la media veda porque ya tiene un pretexto legal para hacer tranquilamente de las suyas. Puede dedicarse a matar conejos, liebres y perdices, con el mínimo riesgo, porque los guardas son pocos, mientras que el campo es muy grande y porque en Agosto la caza se deja asesinar fácilmente, por quienes en el mes de octubre no pegan a un cerro, siempre que corra o vuele.

De estas tres opiniones la última nos inspira asco y casi instintos homicidas y de las otras dos, aunque ambas son respetables, nos inclinamos por la primera, sin que esto quiera decir que desdénamos la segunda.

Lo que desde luego sí decimos, es que nuestro deseo sería que durante la media veda no se mate otra casa que la permitida y que deseamos que las sanciones que se impongan a los contraventores sean de tal cuantía, que les dejen recuerdos imperecederos.

Quieren cazar codornice?, muy bien, que las cacen; pero que tengan en cuenta que el estar cazando solo en rastrojos, no autoriza el matar liebres, conejos o perdices.

El que quiere no lo hace y hablamos por experiencia, aunque desde luego, se necesita fuerza de voluntad, la cual a todo hombre que se precie de tal, no ha de faltarle.

Esperamos de un día a otro la Orden de apertura, la cual por informes adquiridos, está muy bien concebida y ha de colmar las ambiciones de los buenos cazadores y ha de salvaguardar los intereses de la mayoría que son los más importantes.

Nos consta que la veda se abrirá a su debido tiempo; ni un día antes, aunque no les agrade a algunos señores, que no queremos calificar, ni un día después, y de esta forma quedarán a salvo los intereses de la Agricultura, que en este asunto también tiene voz o voto.

TIRITOS

Esto de los guardas honorarios, les quita el sueño a más de uno. Hay quien amenaza con comerse los crudos en cuanto les echen la vista encima.

A estos, sólo podemos decir lo del famoso refrán: «Arrieritos somos y en el camino nos encontramos.»

Sigue siendo nuestra debilidad, el extraordinario cariño que sentimos, por todas las alimañas humanas, azote de la fauna cinegética de nuestros campos. Los pastores, cabreros y vaqueros. Los bicheros, laceros y tramperos. Los macheros y los perreros. Todos ellos son dignos de figurar en el cuadro de honor de nuestras sociedades, con unas letras muy grandes y encima de todas ellas... una cruz más grande todavía.

Según leemos en la Prensa de Madrid y Segovia, la apertura de la veda para las aves de paso, comienza mañana, día 7, en ambas provincias.

CAYPES.

Tiro de pichón

Esta Sociedad celebrará Junta general ordinaria el día 7 del actual a las doce y media horas, en su domicilio social (Santa Catalina número 2).

COSAS CURIOSAS

Edison solo comía vegetales, Newton, el célebre matemático, tampoco comía carne, y otro tanto ocurría a los filósofos y sabios de Grecia.

La reina Victoria de Inglaterra, subió al trono a los 18 años y murió a los 81 años, por lo que puede decirse que la muerte invirtió los números de los años que tenía al ceñirse la corona.

Puede decirse que los líquenes es la planta que pueda encontrarse en todos los puntos de la tierra. No hay lugar, sea en el Norte, en el Sur, o en el Ecuador, donde no se encuentren tales plantas. No hay ninguna cuyo crecimiento sea tan lento y que tenga la vida tenaz y tan poca necesidad de calor y de substancia de la tierra como los líquenes.

En una antigua historia de Roma se citan los precios que se pagaban por los esclavos en los buenos tiempos del imperio. Por regla general un bracero costaba una cantidad equivalente a 500 pesetas de nuestra moneda; pero después de conquistar una provincia, el número de esclavos aumentaba y los precios descendían a 8 o 10 duros. Después del sitio de Jerusalén por Tito, el precio de los esclavos bajó a seis duros. Los que tenían al tin oficio valían más. Por ejemplo, un jardinero costaba 1.900 pesetas,

un herrero 4 600 un buen cocinero, a veces 16 000, un actor o una actriz 30 000 y un médico 69.000.

La raza de los tiburones ha degenerado mucho. Se ha comprobado que en los antiguos tiempos los había de 21 metros de longitud y tenían dientes a veces de 7 centímetros, mientras que en la actualidad los dientes mayores de estos monstruos no miden más de 3 centímetros.

Concierto interrumpido

Dirigía en cierta ocasión la orquesta, durante un concierto en una sala de Berlín, el célebre músico Strauss, cuando de pronto dejó la batuta para volverse, y suspendiendo la ejecución, se dirigió a unos espectadores a los que reprochó su falta de consideración al retirarse de la sala mientras estaba ejecutando un número del programa.

Origen del ajedrez

Todavía no están de acuerdo los autores sobre si la invención del juego de ajedrez se debe a los chinos, a los indios a los griegos, aunque la opinión más fundada, al parecer, es que tuvo su origen en la India, como lo indica la misma etimología de su nombre de procedencia sánscrita. Y hasta se puntualiza más diciendo que el siglo V un brahman indio llamado Sista inventó este preciso juego, y no pidió más recompensa al

Reportaje curioso sobre perfidias comunistas

Por qué se retiró el C. O. I.

Por James B. Carey, secretario-tesorero del C. O. I.

(Continuación)

Con objeto de tratar de la reunión para los trabajos de organización, llegó a los Estados Unidos Sir Walter Citrine (hoy día Lord Citrine), que por entonces era secretario general del C.S.O.I. y había sido presidente de la antigua Federación Internacional de Sindicatos Obreros, y de común acuerdo se aplazó la fecha para principios de 1945. Posteriormente han inventado los comunistas la necia acusación de que el aplazamiento de la fecha de apertura fue una prueba de mala fe por parte del C. O. I. y del C. S. O. I.

La primera conferencia tuvo lugar en Londres del 6 al 17 de febrero de 1945. Los «tres grandes» eran el C. S. O. Inglés, CCUSO, soviético (Consejo Central Unificado de Sindicatos Soviéticos), y el C. O. I. También se encontraban representadas Francia, Italia, las naciones escandinavas y la mayoría de los demás países europeos, así como también China, India, otras naciones del Lejano y del Cercano Oriente, Iberoamérica, Australia y Africa. La F. M. S. O. llegó a tener cincuenta y seis naciones miembros.

La Conferencia de Londres fue nuestro Dumbarton Oaks, nuestra luna de miel de aparente buena voluntad entre los delegados nacionales. Posteriormente he sacado en consecuencia que aquella amabilidad soviética inicial se basaba en dos factores. En primer lugar, todavía duraba la luna de miel de la guerra, y en segundo, la política exterior soviética no había cristalizado todavía hasta el punto de que los secueces del Kremlin en la F. M. S. O. pudieran saber exactamente lo que se quería de ellos.

De cualquier manera que sea, pudimos conseguir mucho en aquellos primeros días. Así, por ejemplo, la Comisión que yo presidía pudo llegar a un acuerdo unánime en todos los treinta y tres puntos a considerar, excepto en uno.

Además de comenzar nuestro aprendizaje de los laberintos de las relaciones obreras internacionales, empezamos en Londres a saber lo que eran las relaciones personales con los comunistas moscovitas. El presidente de la delegación soviética era Vasili Kuz-

Los primeros triunfadores de "Fiesta en el Estadio"

Ayer se hizo el recuento de votos emitidos por el público al terminar la función del jueves último. Aunque la organización de la recogida de votos tuvo bastantes deficiencias debidas a su improvisación, el número de votantes se aproximó al millar, resultando triunfadores en esta primera tanda los siguientes:

Canción selecta: Alvaro Martín Manzano.

Canción ligera: María Teresa Rodríguez.

Canción regional: Rafael Maestre (flamenco).

Modalidades diversas: Aurelio Delgado (humorista).

Estos triunfadores del jueves pasarán a la final que han de ventilar con los vencedores de la tanda del jueves próximo.

rey que un grano de trigo en la primera casilla del tablero, dos en el segundo, cuatro en el tercero y así sucesivamente, doblando hasta el setenta y cuatro, pretensión modesta al parecer, pero que no pudo ser satisfecha por no haber bastante trigo en todo el reino

netzov, nombre que viene a ser el equivalente en ruso de «Juan Pérez». Era un antiguo obrero metalúrgico, rechoncho y de facciones toscas, que había estudiado en los Estados Unidos y hablaba perfectamente el inglés. Personalmente era agradable e inteligente, y no se desazonaba fácilmente. En las agrias discusiones que dividieron a la F. M. S. O. durante su hreve y agitada historia, «Juan Pérez» se mostró casi siempre conciliador, persuasivo... y míasoso. Dejó que otros realizaran la desagradable labor de superficie, en tanto que él permanecía «razonable».

En esa primera Conferencia de Londres, Kuznetzov deseaba hablar con los delegados del C. O. I., pero, en lugar de descolgar el teléfono y decir: «Vengan ustedes», hizo que me citara para una entrevista un lacayo de Tass, la fábrica soviética de propaganda que funciona como si fuera una agencia de noticias. De tal manera dieron los soviéticos una fiesta en honor de los delegados del C. O. I. en un viejo pero respetable hotel londinense.

Ruznetzov empezó proponiendo un florido brindis por una declaración que había hecho yo, en nombre del C. O. I., acerca de la necesidad de la unidad del obrerismo mundial. Estimé que era preferible poner en seguida mis cartas boca arriba en la mesa, y me apresuré a decir: «señor Kuznetzov, antes de brindar, deseo que sepa usted que no soy comunista.»

«Ya lo sabemos», contestó. «Puedo repetir pasajes de los discursos que ha pronunciado usted contra nosotros». Y así lo hizo. Estaba bien preparado.

Nuestro segundo encuentro social fué en una recepción dada en honor de los delegados de la F. M. S. O. por el Cardenal Griffin, Arzobispo católico de Westminster. Ocurrió algo extraño. Siempre que yo encontraba una bandeja de emparedados o medias noches que me agradaran, al querer servirme por segunda vez resultaba que estaba vacía la bandeja. Al parecer, Kuznetzov y los otros treinta y cuatro delegados soviéticos, que asistían en masa, no me perdían de vista y me imitaban en todo, hasta en mis preferencias gastronómicas. Por trivial que ello parezca, creo que había sus motivos para ello. En aquellos días, el C. O. I., como sindicato «neutral», venía a ser una especie de catalizador entre el C. S. O. Inglés socialista y el C. C. U. S. O. comunista, y los soviéticos estaban estudiando todo en nosotros, hasta la manera cómo nos comportábamos en las recepciones.

Aquella pequeña lección se aprendió todavía mejor en otra ocasión. El C. O. I., deseoso de corresponder ala cortesía de otras delegaciones, dió una fiesta bastante elegante en el estilo tradicional Inglés en el lujoso Hotel Savoy. Dicho establecimiento proporcionó todo lo necesario, bebidas, fiambres, una orquesta y hasta un empleado vestido de rojo encargado de anunciar la llegada de los delegados. A la semana siguiente se apresuró la delegación soviética a dar una fiesta en el Savoy, con las mismas bebidas, los mismos fiambres, la misma orquesta y hasta el mismo empleado vestido de rojo.

Mientras la incipiente O. N. U. se reunía en San Francisco en abril de 1945, al otro lado de la bahía, en Oakland, celebraba sesiones la Comisión de la F. M. S. O. encargada de redactar el borrador de los estatutos. La re-

unión inmediata tuvo lugar en París en los meses de septiembre y octubre de 1845. Allí tomó forma oficial el valiente experimento de nuevo género concebido y proyectado en la Conferencia de Londres. Allí adoptamos nuestros estatutos, cuyo preámbulo empezaba con estas sencillas, nobles y conmovedoras palabras: «La Federación Mundial de Sindicatos Obreros tiene por fin mejorar las condiciones de vida y de trabajo de los habitantes de todas las naciones, y unirlos en pos de los objetivos buscados por todos los pueblos amantes de la libertad...» Ibamos a organizar los sindicatos obreros de todo el mundo, prescindiendo de «razas, nacionalidades, religiones y opiniones políticas»; íbamos a combatir la guerra; procuráramos proporcionar seguridad al trabajador.

Casi inmediatamente iniciaron los comunistas su vil tarea. Empezaron a sabotear a la Federación Mundial en numerosos puntos, al principio con disimulo, y después abiertamente. La primera perfidia de importancia tuvo lugar en relación con la alianza entre la F. M. S. O. y un grupo de organismos conocidos por el nombre de Secretariados Obreros Internacionales, que, con anterioridad a la guerra, habían realizado una excelente labor en lo referente al obrerismo internacional.

Esos Secretariados Obreros Internacionales estaban compuestos de representantes de sindicatos de la misma clase en varias naciones, tales como obreros de las industrias del transporte, textil, mineras, etc. Dichos grupos actuaban en estrecha cooperación con la Antigua Federación Internacional de Sindicatos, pero (y no debe olvidarse este detalle) mantenían su autonomía. Entendían que era necesario actuar libremente, sin estar dirigidos por organismo internacional alguno.

Al igual que la F. I. S. O., la mayoría de los Secretariados Obreros se vieron precisados a suspender sus actividades durante la guerra. Al formarse la F. M. S. O. fué evidente que debían reorganizarse los Secretariados Obreros que colaborase con el nuevo organismo internacional, de igual manera que habían colaborado con la Federación Internacional antes de la guerra. Los Secretariados no tuvieron inconveniente en ello. En las primeras reuniones de la F. M. S. O. se acordó reconocer el principio de autonomía completa para los Secretariados Obreros. Pero posteriormente los comunistas y sus satélites pusieron obstáculo tras obstáculo para el reconocimiento, insistiendo en que los Secretariados perdieran su autonomía y se convirtieran en organismos secundarios. De tal manera demostraron los comunistas que el éxito de la F. M. S. O. como sindicato obrero internacional les interesaba menos que sus posibilidades en el campo de la política. Lo que los soviéticos tenían en realidad era que se concediese independencia alguna a un grupo afiliado, y especialmente a un grupo más interesado en el progreso de los sindicatos obreros que en las ideologías. Como

resultado de ello, los Secretariados Obreros se han visto obligados a reorganizarse y reanudar sus actividades sin la colaboración de la F. M. S. O., lo que representa un terrible golpe contra el movimiento obrero internacional. Y ahora que los comunistas mandan por completo en la F. M. S. O., están tratando de crear Secretariados rivales, dominados por los rojos, y que no serán más que juguetes de éstos.

La segunda perfidia de importancia tuvo lugar con relación a la cuestión vital de reorganizar los sindicatos obreros alemanes con arreglo a una base democrática. Uno de los primeros objetivos de postguerra convenidos por la F. M. S. O. fué la depuración de los sindicatos obreros alemanes y su reorganización a base de libertad y unificación bajo la inspección de sindicatos de otras naciones, prescindiendo de las fronteras de las zonas de ocupación. En las zonas norteamericanas, inglesa y francesa, los sindicatos tenían que contar con la testarudez y la falta de simpatía de los comandantes de dichas zonas; el sindicato soviético, naturalmente, actuó como instrumento de los jefes militares y políticos comunistas. En la zona soviética se reorganizaron los sindicatos con arreglo a un sistema dictatorial tan pésimo como el de Adolfo Hitler. En lugar de colaborar con nosotros en el establecimiento de un movimiento obrero democrático y unificado, los rojos trataron de apoderarse de los sindicatos de nuestras zonas. Fué una clara traición a la F. M. S. O. y a sus principios, y en la actualidad la unidad de los sindicatos obreros en Alemania es algo tan remoto como cualquier forma de colaboración entre Oriente y Occidente.

Pero esas perfidias fueron una evolución, y no una revolución, y se necesitó tiempo para comprender que los rojos seguían los pasos de Judas. Entre tanto tuvimos más oportunidades para estudiar a los rusos personalmente. En 1945, por invitación del C. O. I., llegó a los Estados Unidos una delegación soviética con dirigentes obreros de otras naciones para estudiar los métodos norteamericanos de producción. Uno de los principales delegados rusos era Michael Tarasov, persona extraña e introvertida, muy aficionado a cantar «Los bateleros del Volga» después de beberse unas cuantas copas de vodka. Tarasov no quería creer nada de lo que veía; en mi opinión estaba convencido de que todo lo que les enseñaban había sido preparado adhoc para engañar a los camaradas soviéticos; invité a comer a Tarasov y a otros delegados en mi modesta casa de North Arlington (Virginia) al dirigimos allí en automóvil y pasar por delante de otras viviendas igualmente modestas, dijo abiertamente que sabía que yo mentaba al indicarle que en aquellas casas vivían obreros y funcionarios del Gobierno. El número más sensacional de la tarde fué cuando los invitados bajaron al sótano de mi casa para examinar la máquina de lavar instalada allí. Sir Walter Citrine preguntó con la mayor inocencia a Tarasov si podía calcular cuántas horas tendría que trabajar un obrero soviético para comprar una máquina así.

(Continuará)

Compro, Cambio y Vendo Máquinas de escribir Ventas a plazos

ANTONIO SORIA LOPEZ

Concesionario exclusivo de **HISPANO-OLIVETTI**

San Segundo, 26. Teléfono 115. AVILA

Publicidad ALMANZOR

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
SUMINISTROS

A partir del lunes, día 8, se efectuará un suministro de artículos a las Colecciones de Cupones inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

ADULTOS

Aceite—Octavo de litro, al precio de 1'10 pesetas; cupón de la semana 32 de este artículo.

Azúcar—Cien gramos, al precio de 0'70 pesetas; cupón de este artículo de la misma semana.

Alubias—Doscientos gramos, al precio de 1'50 pesetas; cupón de este artículo de la misma semana.

Pasta de sopa—Cien gramos al precio de 0'60 pesetas; cupón de este artículo de la misma semana.

Patatas—Dos kilos al precio de 3'10 pesetas; cupón de este artículo de la misma semana.

INFANTILES Y MADRES GESTANTES

El correspondiente a lo marcado en los cupones de su colección y de conformidad con el cuadro existente en los establecimientos proveedores.

El gobernador civil interino,
Isidro Fernández Miranda.

SERVICIO DE CARNES, CUEROS Y DERIVADOS

Jefatura Provincial de Avila
Censo ganadero

Se pone en conocimiento de los ganaderos de esta Capital, que ha sido ampliado el plazo declaratorio de ganado y lana hasta el día 15 de los corrientes, debiendo presentarse las declaraciones en las oficinas de esta Jefatura Provincial del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados (Paseo de don Carmelo, número 6) advirtiendo que aquel ganado o lana que a partir de dicha fecha no se encuentre declarado, será considerado de tenencia clandestina.
El jefe provincial.

Donativos para la casa de Misericordia

Varias jóvenes de la parroquia de Santiago, de una velada a beneficio de los pobres de la Casa de Misericordia, 189 pesetas; un amante de los pobres por amor de Dios, 486 pesetas.

VENDO CASA magnífico sitio inmejorable carretera Coruña dos pisos, calefacción, agua, jardines, patio, almacenes, cocheras, Arévalo (Avila) propia industria y edificar 1893 metros. Dirigirse Barrado. Arévalo.

Ecos de Sociedad

De días

Mañana los celebra el Reverendo Padre Prior de La Santa, fray Alberto de la Virgen del Carmen, C. D.

Bautizo

Ayer recibió las aguas bautismales de manos del señor cura regente de San Pedro, la niña María del Mar, hija de don Ricardo González Tablas. La apadrinaron don Gonzalo Pérez de Armiñan, secretario del Instituto Nacional Bancario, y la señorita Francisca Javiera Quiñones. Los invitados fueron obsequiados en el domicilio paterno.

Viajeros

Saló para Salamanca el señor Obispo Auxiliar de Toledo, acompañado del canónigo de esta Catedral, don Leandro Martín.

—Se halla en Avila, realizando interesantes estudios de arte, el Revdo. don Altonso Reig, sacerdote valenciano, doctorado arquitecto, profesor del Seminario y de la Escuela de Bellas Artes de la Capital levantina.

—Ha llegado, procedente de

Sucesos en la provincia

[Robo en la Secretaría

SAN LORENZO DE TORMES.—El alcalde de esta localidad ha denunciado a la Guardia Civil de Barco de Avila que al pasar por el Ayuntamiento observó un boquete abierto en la pared de la oficina y sospechando que se trataba de un robo llamó a dos vecinos de la localidad en presencia de los cuales comprobó los desórdenes existentes. También la Guardia Civil hizo después un reconocimiento con el alcalde, secretario y vecinos. Las puertas habían sido violentadas, los documentos

SE NECESITA ama de cría en Sanchidrián. Informes: Mariano Sáez, Carretera Nueva, 14. Avila.

Roma, donde tomó el grado de licenciatura en Sagrada Teología en el Colegio Pontificio Español, el sacerdote abulense, don Evaristo Martín; a quien felicitamos y damos la bienvenida.

se hallaban removidos, y faltaban los sellos de Alcaldía, correspondencia y el del Juzgado, más ciento cincuenta y tres pesetas en billetes del Banco de España.

Robo sacrilego

—En el mismo pueblo de San Lorenzo de Tormes le fué denunciado al capitán de la Guardia Civil de Barco de Avila, que personalmente realizaba gestiones sobre la desaparición de los sellos del Ayuntamiento, otro robo cometido en la iglesia, donde al ir a cumplir el domingo el sacerdote párroco de El Losar, había notado la falta de seis sabanillas y veinticinco pañetes de las ofrendas.

SE VENDE camioneta 1.000 kilos, toda prueba. Eduardo Marquina, 8 (Garaje).

SE VENDEN dos motores de gasolina de uno y medio H. P. Para tratar y verlos señor Arrabal, en Molino Venta de la Colla (Avila).

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

PASEO DE LA ENCARNACION. Carretera del Cementerio. — AVILA

Se vende casa con todas comodidades, amueblada, llave en mano. Razón: San Esteban, número 20

CASA MODERNA. Vendo con tres plantas y seis viviendas una con llave en mano, sitio céntrico. Informarán «Publicidad AVIL». San Roque, 3. Teléfono 16.

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 7 de agosto en el paseo del Dos de Mayo, a las ocho y media de la tarde:

Primera parte.—«La fiesta del pueblo», pasodoble morisco; F. Alonso. «Vals fantasía», Jesús Calleja. «El padrino del nene», selección; Caballero y Hermoso.

Segunda parte.—«El debut de la Patro», mazurka; R. Calleja. «Mizuetto», W. A. Mozart. «La Chulapona», selección; F. Moreno Torroba.

El director, **Lucio Navarro.**

Negocio en marcha

Traspaso comercio por no poderlo atender. Informarán Publicidad AVIL. San Roque, 3. Tel. 16

Administración Principal de Correos de AVILA

Servicio Filatélico

Sellos sobrecargados de Guinea

La Dirección General de Correos y Telecomunicación ha recibido de la de Marruecos y Colonias 60.000 colecciones de sellos de una y dos pesetas, sobrecargados para los territorios del Golfo de Guinea y habilitados para nuevo valor de cinco y quince céntimos, respectivamente, que serán expendidos en España por el Servicio Filatélico de Correos.

Este recibirá peticiones de dichos sellos hasta el día 25 del presente mes de agosto, fecha en que efectuará el envío a los abonados a nuevas emisiones, los cuales, para recibir estos sellos, no precisan formular nueva petición siempre que ya figuren como abonados a los sellos de Colonias españolas.

El administrador principal de Correos, **Guillermo Nietras.**

ISEMANA TERESIANA!

Comenzará el lunes día 8

Por la mañana: A las 8.30 Meditación y Santa Misa en el convento de San José (Las Madres). A las 12, en las Teresianas (Plaza de San Pedro), primera conferencia sobre «Los tiempos teresianos».

Por la tarde, a las ocho, en el salón de actos del Instituto de Enseñanza Media, conferencia sobre «La perfección según Santa Teresa».

Las conferencias estarán a cargo del muy ilustre señor don Baldo. mero Jiménez Duque, rector del Seminario.

RETABLO ARTISTICO

Una exposición de pinturas

Una magnífica pintora

En el simpático y muy adecuado marco de la Escuela de Artes y Oficios de nuestra ciudad, acogedora y cálida para todo aquello que represente vida espiritual en los distintos y variados aspectos artísticos, la profesora de la Escuela del Magisterio doña Trinidad Arias nos ha presentado—en magnífica exposición de forma y conjunto—una serie de cuadros en pinturas diversas, que son exponente de una concienzuda preparación y de una inteligencia clara y precisa en los valores de la pintura, a los que, aun dejando algunas veces volar la fantasía del artista, todo ello tiene un ajuste de matices y un fondo de realismo, ya que si el poeta sueña en sus más elevadas concepciones, debe pensar un poquito en matices que conozcamos y vivamos. Por eso el pintor del natural es más comprendido, porque sus pinceles llegan más adentro y hieren mejor la sensibilidad de todos aun de los menos preparados.

Esta excelente pintora—que quede decirse permanecía dentro de su modestia y de su trabajo escolar en el más discreto incógnito de la notoriedad—ha sido para todos una verdadera revelación, pues nos ha expuesto trabajos de una altura y un valor artístico muy notables, especialmente en el pastel, en donde nos presenta dos admirables cuadros, que han merecido el elogio general y el aplauso de los entendidos.

Son estos dos cuadros los titulados «Lobo de mar» y «¿Qué me

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la próxima semana:

Sacerdote: don Flavio Aguilera Gil.

Señores: don Manuel Otero, don Lorenzo del Olmo, señores hijos de A. Ortega, don Manuel del Ojo, don Ángel Pardo, don Emilio Paz, doña Josefa Peláez y don Isaac Pérez Asenjo.

Donativos recibidos

Una abulense amante de los pobres, una peseta a cada pobre; señora de López Aranguren, 100 pesetas; don Esteban Miján, un cesto de ciruelas; Seminario Conciliar, raciones de comida; don Julián Pérez Aguiña, 5 pesetas; don Adrián Velasco, 10; don Domitilo Muñoz, 10.

ANTONIO PERALTA

MADERAS :: MATERIALES :: FERRETERIA
Comunio a sus clientes que acaba de recibir un vagón de

URALITA

EN TUBERIAS Y CANALONES

Publicidad AVIL

ESTA NOCHE A LAS ONCE EN EL CAMPO DE FUTBOL

AMALIA DE ISAUURA

Con su espectáculo SAL Y SOMBRA
RISA — ARTE — MORALIDAD

La más deliciosa temperatura de España

Entrada general **DOS** pesetas

NOVO

Tickets del mes de julio, a los que han correspondido regalo de incomparable chocolate COTY:

Número 299 — Diez libras.
» 713 — Cinco »
» 030 — Cinco »

Dos libras todos aquellos cuya final sea 99.

Haga sus compras en NOVO y podrá desayunar y merendar gratis

Publicidad AVIL

EL SEÑOR

Don Agustín García Arenzana

Falleció en Madrid el día 24 de julio de 1949.

DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Sus hermanas doña Agustina, doña Inés y doña María García Arenzana (viuda de Cambronero); sobrinos don Miguel, doña María, doña Isabel y don Tomás; sobrina política doña Dolores Torres de Cambronero; y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por su alma.

Las misas gregorianas que se celebrarán a partir del lunes 8, en el templo parroquial de San Pedro Apóstol, a las nueve de la mañana, y las que se celebren el día 24 a las ocho y media y nueve de la mañana en la iglesia de Santa Teresa (Padres Carmelitas, altar de la Santa), serán aplicadas en sufragio de su alma.

El señor

Don Cesáreo Sánchez Díaz

Secretario del Excmo. Ayuntamiento de esta Capital

Falleció el día 8 de julio de 1949

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Los funcionarios del Excmo. Ayuntamiento de esta Capital,

SUPPLICAN una oración por su eterno descanso y la asistencia al funeral que en sufragio de su alma tendrá lugar el lunes día 8 del actual, a las once de mañana, en la iglesia de Santa Teresa de Jesús (convento de Padres Carmelitas).